



Kleiderordnung der Golfanlage Johannesthal

Allgemein:

Auf der gesamten Golfanlage (Platz und Übungseinrichtungen) ist angemessene Bekleidung zu tragen. Dies gilt für Golfer, deren Caddies und begleitende Personen. Mitarbeiter der Golfanlage, der Vorstand sowie eingewiesene Personen sind berechtigt, die Einhaltung dieser Ordnung zu überwachen.

Oberteile:

Erlaubt sind (Golf-)hemden oder Polos, auf maßvolle Länge und Ausschnitte ist zu achten.

Hosen und Röcke:

Diese sollten über eine angemessene Länge verfügen. Blue Jeans sind nicht erwünscht.

Schuhe:

Zugelassen sind (Golf-)schuhe mit Softspikes oder Noppen sowie Sportschuhe.